
 

 

 

ATA Nº 86 

 

Aos vinte e seis dias do mês de março do ano dois mil e vinte e três, reuniu em 
Assembleia Geral Ordinária o Centro de Promoção Social e Cultural de Junqueira, de 
acordo com a convocatória enviada em dez de março de dois mil e vinte três, pelas nove 
horas, no salão do referido Centro Social, com a seguinte ordem de trabalhos: ------------ 

Ponto Um: Apreciação, discussão e votação do relatório, balanço e contas de gerência 
referentes ao ano de 2022, apresentados pela Direção e o parecer do Conselho Fiscal.- 

Ponto Dois: Deliberação sobre proposta de aplicação do resultado líquido apurado. ---- 

Ponto Três:. Outros assuntos de interesse. ----------------------------------------------------------- 

Ponto Quatro: Aprovação da ata da reunião. -------------------------------------------------------- 

À hora marcada, o Senhor Presidente da Assembleia, como não havia quórum, deu como 
aberta a sessão com os associados presentes, uma hora depois, conforme o disposto 
nos estatutos. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

O Senhor Presidente da Assembleia deu a palavra ao tesoureiro, que leu o relatório, 
balanço e a demonstração de resultados e demais documentos, tendo esclarecido as 
diversas rúbricas das contas. Tendo sido esclarecidos todos os valores e justificado o 
Resultado Líquido negativo, ainda com os efeitos secundários “Covid 19” que provocou 
uma diminuição dos utentes no Apoio Domiciliário, provocando uma diminuição das 
receitas e aumento acentuado dos gastos, provocados pelo aumento da inflação e os 
efeitos secundários da Guerra na Europa, especialmente nos combustíveis e produtos 
alimentares. 

Após a apreciação e discussão o Senhor Presidente colocou a votação o relatório da 
direção e demais documentos incluindo o Parecer do Conselho Fiscal. Os mesmos foram 
aprovados por unanimidade dos presentes. --------------------------------------------------------- 

De seguida passou-se à análise do Ponto Dois, tendo sido aprovado por unanimidade 
dos presentes que o resultado líquido negativo (prejuízo) do ano 2022, no valor -
3 001,88€ (três mil, e um euros e oitenta e oito cêntimos), fosse transferido para conta 
resultados transitados. ------------------------------------------------------------------------------------ 

O Presidente da direção em referência ao ponto três da convocatória prestou as 
seguintes informações à Assembleia: ------------------------------------------------------------------ 

 

 



 

 

 

1)  informou que o projeto para a nova resposta social Estrutura Residencial para 
Pessoas Idosa (ERPI), Lar S. Miguel se encontra em análise na Câmara Municipal de Vale 
de Cambra e Segurança Social de Aveiro desde o final do ano de 2022; --------------------- 

2). Foi elaborado pela Direção “O Código de Boa Conduta para a Prevenção e Combate 
à Prática de Assédio no Trabalho” e aprovado na reunião de 05 março de 2023 com 
entrada em vigor no próximo dia 01/04/2023; ------------------------------------------------------ 

3). Informou também que foi efetuado um pequeno ajuste nos valores das deslocações 
com entrada em vigor no próximo dia 01/04/2023. ----------------------------------------------- 

4). Comunicou ainda que vamos ter um novo serviço gratuito para toda a Freguesia de 
Junqueira “Serviço de empréstimo e ajudas técnicas “que já está disponível. -------------- 

5). Foram também alterados “Os Regulamentos Internos de Funcionamento” na sua 
norma nº. XX – PASSEIOS OU DESLOCAÇÕES, com a introdução do ponto 1.16 “Os 
encargos com o transporte de utente que resida fora da Freguesia de Junqueira, do seu 
domicilio, até ao limítrofe da freguesia, e vice-versa, são da responsabilidade do próprio 
utente/familiar/responsável legal, aplicando-se a legislação das ajudas de custo em 
vigor para os funcionários públicos com entrada em vigor no início do 2 semestre de 
2023. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

6). Foi retificado o valor das quotas anuais dos associados de 10,0€, prática corrente.--- 

Para finalizar, foi aprovada por unanimidade dos presentes a ata da reunião, conforme 
Ponto Quatro. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

E nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Assembleia deu por encerrada a 
sessão e elaborou-se a presente ata que vai ser assinada pela mesa da Assembleia Geral.  

 

O Presidente: Alcides Soares de Almeida 

O Primeiro Secretário: Abel Soares Martins  

O Segundo Secretário: Joaquim Tavares Correia 

 


